

Leitbild des Freiwilligenbüros „aktive hohe börde“

Das Freiwilligenbüro ist eine unabhängige Anlauf- und Beratungsstelle für Vereine und aktive Bürger*innen, die durch freiwilliges Engagement in ihrem Lebensumfeld etwas verändern wollen. Wir helfen Menschen, die sich für mehr Gemeinschaft und Lebensqualität in der Hohen Börde einsetzen. Gemeinsam mit unserem Träger, der Stiftung Leben in der Hohen Börde, arbeiten wir eng mit der Gemeinde Hohe Börde zusammen, um bürgerschaftliches Engagement in der Region zu unterstützen und zu fördern.

Wir laden alle ein mitzumachen, die Spaß daran haben, in Gemeinschaft etwas Sinnvolles für sich und andere zu tun. Bei uns kann Jede*r mitwirken, ganz gleich welcher Herkunft, Religion, Hautfarbe, Geschlecht, Behinderung, Alter und sexuellen Identität. Wir stehen für eine weltoffene Nachbarschaft, für eine lokale Willkommenskultur und begleiten Freiwillige in ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit. Wir sind größtenteils Freiwillige, die etwas bewegen und in ihren Dörfern mitgestalten wollen.

Wir haben Spaß am Miteinander, am Umgang mit Menschen, möchten deren Initiative fördern. Wir wollen Grenzen zwischen Menschen, Vereinen, Dörfern überwinden.

Mit unserem Freiwilligenbüro möchten wir diese Zusammenarbeit ermöglichen und fördern. Wir beraten und unterstützen engagement-interessierte Bürger*innen bei der Suche nach dem passenden Engagement. Wir machen engagierte Projekte in der Öffentlichkeit bekannt, werben um Mitstreiter*innen und materielle Unterstützung für Bürgerprojekte, stellen Kontakt zur Gemeinde und Unternehmen und zu anderen Ehrenamtlichen und Freiwilligen her. Wir führen eigene Projekte zu engagementrelevanten Themen durch und organisieren und informieren über Weiterbildungsangebote, die sich an konkreten Bedarfen der Freiwilligen und Vereine orientiert. Außerdem wollen wir digitales Engagement fördern und ermöglichen.